

30.07.2009 – PM 71/2009

Gebäudereiniger-Handwerk

Tarifverhandlungen im Gebäude- reiniger-Handwerk ohne Ergebnis

Frankfurt am Main – Die Tarifvertragsparteien im Gebäudereiniger-Handwerk sind nach 10 Stunden Verhandlung ohne Ergebnis auseinander gegangen. Die Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) wird nunmehr ihre Tarifkommission einberufen, um über ein eventuelles Scheitern der Verhandlungen zu beraten. „Die Arbeitgeber betreiben Augenschere, wenn sie in der Öffentlichkeit von Lohnangeboten sprechen. Durch die lange Laufzeit kämen unter dem Strich gerade mal zwei Prozent für die Beschäftigten im Osten und weniger als zwei Prozent im Westen heraus“, sagt IG BAU-Verhandlungsführer Frank Wynands. „Das liegt unterhalb der bisherigen Lohnabschlüsse in diesem Jahr – und dabei ist das Gebäudereiniger-Handwerk erheblich weniger von der Krise betroffen als andere Branchen.“

Die Arbeitgeber hatten auch in der sechsten Verhandlungsrunde kein akzeptables Angebot vorgelegt.

Die IG BAU wird die Tarifkommission für den 6. August einberufen.

(922 Zeichen)